

EUROPE

TRADE AND INDUSTRIAL DEVELOPMENT PROGRAM

MIAMI  
ANKARA  
ATHENS

Quarterly Activity Report  
July - September 1989

Following is the Activity Report for the quarter ending September 30, 1989. This report contains a synopsis of activities and results by sector and subsector reported by the missions in Asia Pacific, matched against the proposed activities identified in their 1989/90 post plan. It also contains a report of special unplanned activities that took place during the report period.

The purpose of the report is to allow managers in Ottawa and abroad to monitor the progress of program implementation by comparing planned activities in priority sectors with reported quarterly activity highlights and results.

Readers will note that in some cases the section for post inputs for a particular quarter is blank. This occurs when the mission either has not yet undertaken any of the planned activities in that sector or has not reported activities in a sector identified as a priority in the post plan.

PROGRAMME D'EXPANSION COMMERCIALE ET INDUSTRIELLE

Rapport trimestriel des activités  
Julliet - Septembre 1989

Voici le Rapport des activités du trimestre qui a pris fin le 30 septembre 1989. Le rapport contient un résumé des activités et des résultats déclarés par les missions en Asie et Pacifique, par secteur et sous-secteur, qui sont comparés aux projets d'activités indiqués dans les plans de missions de 1989/90. Il s'y trouve également un rapport sur les activités spéciales non planifiées qui ont été accomplies pendant la période visée.

Ce rapport a pour but de permettre aux gestionnaires, à Ottawa et à l'extérieur, de surveiller les progrès accomplis relativement à la mise en oeuvre du programme, en comparant les activités planifiées dans les secteurs prioritaires avec les faits saillants et les résultats déclarés du trimestre.

Le lecteur notera que, dans certains cas, les espaces prévus pour les renseignements provenant des missions ont été laissés en blanc. La raison en est soit que la mission n'a encore entrepris aucune des activités prévues pour ce secteur, soit qu'elle n'en a déclaré aucune dans un secteur indiqué comme prioritaire dans son plan annuel.

STOCKHOLM  
VIENNA  
WARSAW

42247-428  
43.247-427